

### LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE SANTA FE SANCIONA CON FUERZA DE LEY:

**TÍTULO DE LA LEY** 

**ARTÍCULO 1 -** Institúyase con carácter de fiesta provincial "El Invernal, Festival Cervecero y Gastronómico", realizada anualmente en la ciudad de Santa Fe, Departamento La Capital.

**ARTÍCULO 2 -** El Poder Ejecutivo debe colaborar con la promoción de la fiesta y facilitar apoyo técnico y económico para la realización del evento, asimismo, debe adoptar las medidas pertinentes para la promoción, enseñanza y puesta en valor, mediante la divulgación de lo establecido en la presente ley.

ARTÍCULO 3 - Comuníquese al Poder Ejecutivo.

José Manuel Corral Diputado Provincial



### **FUNDAMENTOS**

Señora presidente:

"El Invernal, Festival Cervecero y Gastronómico" se lanzó por primera vez en el año 2012, fueron dos noches heladas que marcaron un antes y después por impulsar la cultura cervecera y gastronómica como nunca antes se había hecho en la capital provincial, siendo el único evento en el país que conviven las cervezas industriales con las artesanales. En una primera edición participaron sólo dos marcas de cervezas artesanales y hubo un amplio espacio para las cervezas industriales, reuniéndose unas 1500 personas en la fiesta.

Desde el primer invernal se visibilizan proyectos gastronómicos locales y regionales, que encontraron una vidriera para exponer sus productos y compartir lo que hacen. Aquella fiesta fue pionera, fue la semilla de un proyecto que con los años fue creciendo y consolidándose con nuevas propuestas. Hoy ya una tradición en Santa Fe y la región.

En su cuarta edición, "El invernal" inauguró un espacio valorado, como es el espacio de las clases magistrales de la mano de maestros de la cocina y apasionados por la gastronomía, pasando por el escenario cocineras y cocineros de renombre.

Después de pasar por el Mercado Progreso, Brewpub Estación Saer y el predio de la Sociedad Rural, "El Invernal" llegó en 2015 a la Estación Belgrano para llenar los andenes de sabores y aromas. Los primeros dos años ocupó sólo la nave central, pero luego a los años siguientes se extendió hasta el sector de Avellaneda. Funcionando así, el espacio de fuegos.



Música para todos los gustos y espectáculos infantiles, espacios pet friendly para disfrutar desde el mediodía hasta la noche, hacen de El Invernal la propuesta ideal para las vacaciones de invierno.

Es importante destacar el impacto positivo que tiene para la ciudad y la provincia, atrayendo así a miles de turistas con su propuesta única. Deseamos que la Fiesta siga creciendo y se convierta en un ícono del turismo local.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

José Manuel Corral Diputado Provincial



Santa Fe, 12 de marzo 2024

Cámara de Diputados y Diputadas de Santa Fe José Corral Presente

Por intermedio de la presente, me dirijo a Ud. para solicitarle su acompañamiento y apoyo para el tratamiento de la ley que posibilite la declaración de carácter provincial del evento "El Invernal, Festival Cervecero y Gastronómico".

El Invernal cada año reúne a referentes regionales y nacionales de la escena gastronómica y del mundo del vino, la cerveza y la coctelería para compartir sus saberes y las últimas tendencias, aunando tradición e innovación en el sector.

Su primera edición se llevó a cabo en agosto de 2012 y continuó de forma interrumpida hasta 2019, completando ocho ediciones en espacios emblemáticos como Mercado Progreso, Brewpub Estación Saer y Sociedad Rural, hasta llegar en 2015 a su sede actual, los antiguos andenes de la Estación Belgrano.

El evento se vio interrumpido entre 2020 y 2021 por una situación de fuerza mayor como lo fue la pandemia mundial por Covid 19. Superada esta coyuntura, El Invernal regresó en 2022 y este año celebró su décima edición durante tres días en las vacaciones de julio.

Por su trayectoria, El Invernal se viene consolidando con los años como el evento de cultura gastronómica más convocante del litoral argentino. Como parte de su esencia, se propone desde sus inicios ser un promotor de la cultura cervecera y gastronómica en Santa Fe. De este modo, en cada edición busca generar acciones que tienen como objetivo potenciar la actividad económica, visibilizar proyectos locales, generar empleo, promover la alimentación saludable, las buenas experiencias/y el consumo responsable.

Con el objetivo de poder contar con su apoyo para la realización de este proyecto, lo saluda atentamente

Gabriel Enrique Andruszczyszyn Beer Fest Group

+54 9 342 613-0003

BEER FEST GROUP S.R.L. - CUIT: 30-71608773-1 / www.beerfestgroup.com.ar



### 1° Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal



Todo preparado para el Festival de la Cerveza Invernal de Santa Fe



Este fin de semana el Mercado Progreso será escenario para el desarrollo del primer Festival de la Cerveza Invernal. Bajo el slogan "¡Por suerte la cerveza no es sólo para el verano!", esta iniciativa se desarrollará el sábado y domingo en el recuperado edificio ubicado en Balcarce 1635. En ese mismo espacio, se presentó en sociedad la propuesta. Fue mediante una rueda de prensa de la que participaron el intendente José Corral y los tres organizadores del encuentro: Martín Mazzuca Vidar, Gabriel Andruszyszyn y Daniel Llinás.

Fuente: LT10 Enlace:

https://lt10.com.ar/noticia/59600--Todo-preparado-para-el-Festival-de-la-Cerveza-Invernal-de-Santa-Fe

### Todo preparado para el Festival de la Cerveza Invernal de Santa Fe

Este fin de semana el Mercado Progreso será escenario para el desarrollo del primer Festival de la Cerveza Invernal. Bajo el slogan "¡Por suerte la cerveza no es sólo para el verano!", esta iniciativa se desarrollará el sábado y domingo en el recuperado edificio ubicado en Balcarce 1635. En ese mismo espacio, se presentó en sociedad la propuesta. Fue mediante una rueda de prensa de la que participaron el intendente José Corral y los tres organizadores del encuentro: Martín Mazzuca Vidar, Gabriel Andruszyszyn y Daniel Llinás.

La oportunidad sirvió para que se anuncien detalles específicos del Festival. En este sentido, vale destacar que la propuesta podrá disfrutarse de forma gratuita y que ofrecerá a los santafesinos y turistas una variada programación que integrará puestos de cerveza artesanal, industrial e importada, stands gastronómicos, espectáculos en vivo, performances

de arte urbano, feria y plaza de juegos para los chicos. Es importante remarcar que en la primera jornada la atención se realizará de 19 a 03 y que en la segunda las puertas estarán abiertas de 12 a 23.

"Esta valiosa iniciativa de emprendedores locales abre en Santa Fe, la tierra de cerveceros por excelencia, un nuevo espacio para disfrutar de la buena cerveza y para compartir un encuentro con la cultura santafesina en familia y con amigos", remarcó el intendente José Corral, y completó: "El Gobierno de la Ciudad acompaña con mucho entusiasmo esta valiosa propuesta que está en perfecta sintonía con la ciudad que queremos y por la que estamos trabajando cotidianamente; una capital viva en la que en la que constantemente haya propuestas de calidad que entrelacen tradiciones con expresiones modernas y que, al mismo tiempo, se desarrollen en espacios emblemáticos para nuestra idiosincrasia, como este edificio que hemos recuperado con mucho esfuerzo". Continuando con sus palabras, el Intendente destacó que "los organizadores del Festival de la Cerveza Invernal supieron potenciar el acontecimiento programando propuestas protagonizadas por artistas santafesinos y aprovechando la cercanía de un exitoso y convocante ciclo como es Domingos en Candioti". Finalmente, se mostró confiado en que "santafesinos y turistas responderán satisfactoriamente a esta convocatoria y, entre todos, lograremos que este Festival se consolide como un clásico de la ciudad con el correr de los años".

El nombre del Festival no es una casualidad ni un error semántico; la intención de los organizadores es, justamente, jugar con el léxico para vincular el invierno tanto al acontecimiento como al tipo de cerveza. En esta línea, Mazzuca Vidar clarificó: "Nuestra intención es generar una 'sana' ambigüedad con las palabras para que la construcción de la marca nos permita referirnos a la estación en la que nos encontramos y, a su vez, para dar cuenta de que en este Festival serán protagonistas aquellas cervezas con cuerpo y color; esas que detentan sabores intensos y fuertes".

Acompañando esta intervención, Llinás aprovechó para explicar todo lo que sucederá en la primera jornada: "Las actividades comenzarán el sábado desde las 19 con musicalización de Gonza C, para seguir con la presentación de Ébano Soul, espectáculos de circo, arte urbano en vivo y una exhibición de slackline a cargo de Slackline GoodVlbes. Además, se estará desarrollando la Feria de Diseño Independiente Diseña Santa Fe y un Patio de Comidas con exquisiteces para todos los gustos (comidas saladas y dulces), y para acompañar la más ricas cervezas artesanales e industriales. Entre ellas, no faltarán Cerveza Santa Fe rubia, roja y negra; Kustmann, Imperial, Otro Mundo y Negra Modelo; Toro Negro: golden ale, ginger honey ale, irish red, dry stout; y Pony".

Finalmente, Andruszyszyn completó el anticipo de la programación dando cuenta de lo que acontecerá el domingo: "Abriremos las puertas del Mercado a las 12 para que los santafesinos disfruten desde temprano del Patio de comidas y las más variadas cervezas, siempre con la musicalización de Gonza C. Para los niños, habrá peloteros en la calle, carreras de carritos a rulemanes, espectáculos de circo y una nueva exhibición de slackline. Por otra parte, representantes de Somos Cerveceros Regional Santa Fe realizarán una cocción en vivo para explicarle a los asistentes cómo se hace la cerveza. A su vez, Javier Manso realizará proyecciones de mapping sobre el emblemático del Mercado de Progreso y renovadas intervenciones de graffitis en vivo. Cerrando la jornada actuarán dos artistas:

primero será el turno de Gonzalo Castelo y, luego, Gustavo Angelini (Carneviva) que ofrecerá un concierto acústico".

### 2° Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal

Fuente: ATP (Youtube)

Fecha: 4 de septiembre de 2013

Enlace: https://www.youtube.com/watch?v=l6ZDbv1U2Ek&t=62s



### 3° Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal

Fuente: LT10

Fecha: 22 de agosto de 2014

Enlace:

https://www.lt10.com.ar/noticia/121955--Santa-Fe-tendr%C3%A1-su-Festival-Invernal-de-la-

<u>Cerveza</u>



### Santa Fe tendrá su Festival Invernal de la Cerveza

La ciudad se prepara para disfrutar de la tercera edición del Festival Invernal de la Cerveza, que tendrá lugar este viernes y sábado. Será en el predio de la Sociedad Rural y contará con propuestas para toda la familia, además de presentar variedades de cervezas artesanales e industriales.

Actualizado: Jueves 10 de Marzo de 2016 - 07:16 hs

Por tercer año consecutivo, se realizará este fin de semana el Festival Invernal de la Cerveza en la capital provincial, ahora en el predio de la Sociedad Rural.

El festival fue presentado esta tarde en conferencia de prensa, con la presencia de la subsecretaria de Turismo del Gobierno de la Ciudad, Claudia Neil; el subsecretario de Programación Cultural, Eduardo Bavorovsky; y los organizadores del evento Martín Mazzuca Vidal y Gabriel Andruszczyszyn.

El Festival se realizará este viernes y sábado, y ofrecerá espectáculos culturales, actividades recreativas, diversas propuestas gastronómicas y por supuesto las mejores cervezas de la ciudad, la región y el mundo.

Un producto que posiciona a la ciudad

"Desde el Municipio celebramos esta fiesta porque es un paso más de posicionamiento de nuestra ciudad con un producto que es realmente muy importante para nosotros, como es la cerveza", explicó la subsecretaria de Turismo en la presentación. Neil indicó que si bien hay varios eventos en el año vinculados a este producto, generalmente son durante el verano, por lo que "esperamos contar con mucho público de la región, muchas familias, ya que en eventos como este colaboramos desde el Municipio, junto a los organizadores, a través de las áreas de Cultura, de Turismo, de Eventos, porque es un producto que posiciona nuestra ciudad y colabora en esta agenda de actividades que distribuimos durante el año para que todos los fines de semana haya actividades turísticas en la ciudad de Santa Fe".

Sobre el festival que se realizará el fin de semana, Andruszczyszyn indicó que es "la tercera edición de una actividad que comenzó en el Mercado Progreso hace tres años, y ya es ahora una realidad bastante importante, en un predio como La Rural y esperando a la familia santafesina que venga a disfrutar de algo que es muy nuestro, como disfrutar en familia una fiesta cervecera".

Consultado sobre la oferta de cervezas y la propuesta gastronómica, Mazzuca Vidal aseguró que el fin de semana se podrá disfrutar de "una simbiosis de sabores", ya que habrá cervezas industriales como así también productores locales artesanales de cerveza. "El público santafesino es muy exigente -continuó-; sabe lo que toma, y eso eleva la exigencia y al mismo tiempo posiciona a la ciudad, en la medida en que tratemos de mejorar desde la cerveza, el servicio, y el evento en general que quiere convertirse en un clásico en la agenda de eventos santafesinos, con un marcado contenido cultural y artístico".

Por último, el organizador explicó que la propuesta gastronómica será "una suerte de mapa de sabores regionales: habrá salames de Ataliva; empanadas de pescado frito de San Javier; ravioles de Avellaneda, como una especie de muestra de las fiestas populares más emblemáticas de Santa Fe situadas en La Rural, en la capital de la provincia"

### Actividades para toda la familia

Como en sus ediciones anteriores, el Festival contará con una variada agenda que incluye actividades para toda la familia. Música, Djs, juegos participativos y diversas propuestas gastronómicas y diferentes tipos de cervezas para degustar: artesanales e industriales tanto locales, regionales como de otras latitudes.

El plato fuerte en lo que a espectáculos musicales respecta lo ofrecerá Palo Pandolfo y La Hermandad, inaugurando el festival el viernes 22, a las 21, en el predio de La Rural. Pero además habrá Djs que pondrán música a la velada. En tanto el sábado el espectáculo principal estará a cargo del DJ Nico Cota y también subirán al escenario del Tercer Festival Invernal de la Cerveza las bandas locales Particulares Rockin´ Orquesta y Los TodoPantalla.

El Festival es organizado por el Beer Fest Group y cuenta con el auspicio del Gobierno de la Ciudad de Santa Fe, el Gobierno de la Provincia, empresas y asociaciones locales como: Cervecería Santa Fe, Asociación Empresaria Hotelera Gastronómica de Santa Fe, Zenit, Sol FM, Go Producciones y Somos Cerveceros.

Las entradas anticipadas para la fiesta se pueden conseguir en diversos locales gastronómicos de la ciudad -Paladar Negro, Brew Pub y La Jarrita del Sabor-, y además acceder a un bono de acceso para las dos jornadas del Festival a precio promocional.

4° Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal



### Santa Fe se prepara para la Fiesta de la Cerveza Invernal

Será la cuarta edición del Festival de la Cerveza y gastronomía invernal, que tendrá lugar el 17 y el 18 de julio en la Estación Belgrano. Contará con propuestas para toda la familia y gran variedad de productos.



Martes 30 de Junio de 2019

La ciudad se prepara para disfrutar de la cuarta edición del Festival de la Cerveza y gastronomía invernal, que tendrá lugar el 17 y el 18 de julio en la

Fuente: Diario Uno

Fecha: 30 de junio de 2014

Enlace:

https://www.unosantafe.com.ar/santa-fe/santa-fe-se-prepara-la-fiesta-la-cerveza-invernal-n2

053669.html

### Santa Fe se prepara para la Fiesta de la Cerveza Invernal

Será la cuarta edición del Festival de la Cerveza y gastronomía invernal, que tendrá lugar el 17 y el 18 de julio en la Estación Belgrano. Contará con propuestas para toda la familia y gran variedad de productos.

La ciudad se prepara para disfrutar de la cuarta edición del Festival de la Cerveza y gastronomía invernal, que tendrá lugar el 17 y el 18 de julio en la Estación Belgrano. Contará con propuestas para toda la familia y gran variedad de productosCuando llega el

frío en Santa Fe el consumo de cerveza no merma y conserva una media que es casi el doble de lo que se toma en otras ciudades. Por esta razón nacen actividades de todo tipo para placer de los amantes del líquido dorado.

Por cuarta vez consecutiva el 17 y el 18 de julio se desarrollará en la Estación Belgrano el Festival Invernal de la Cerveza. Un evento que congrega a miles de personas que a lo largo de las jornadas degustan cervezas de todo tipo, tanto artesanales como industriales, combinadas con puestos de comida que tienen una estrecha relación con lo que se está tomando. "Cuando alguna vez nos propusimos hacerlo no pensamos que iba a tener tanto éxito", explica Gabriel Andruszczyszyn, quien es uno de los organizadores y agrega: "Este año sumamos más marcas y se podrá degustar todo tipo de estilos de cervezas tanto artesanales como nuestra Santa Fe o Imperial". "Es la cuarta edición de una actividad que comenzó en el Mercado Progreso hace tres años. Esperamos a la familia santafesina que venga a disfrutar de algo que es muy nuestro, como disfrutar en familia una fiesta cervecera". Además en esta ocasión habrá juegos tradicionales con importantes premios y para los más chicos habrá bandas musicales y atracciones, en lo que ya es un evento para toda la familia.Daniel Llinas es un artesano de la cerveza y maneja actualmente Brew Pub y explica que para esta ocasión van a estar presentando una cerveza que tiene como característica un toque de sabor a cacao. Es una cerveza fuerte que tiene 12º de alcohol y lo bueno es que está realizada en conjunto con una fábrica local del mejor cacao de la región. "La idea que siempre tenemos es esta. Poder ayudarnos entre todos y que vayan saliendo nuevos productos de lo que realizamos con tanto esfuerzo", explicó Llinas, mientras "tiraba" una pinta de Stout especial para estas temperaturas. Como en sus ediciones anteriores, el festival contará con una variada agenda que incluye actividades para toda la familia. Música, DJ, juegos participativos, diversas propuestas gastronómicas y diferentes tipos de cervezas para degustar: artesanales e industriales tanto locales, regionales como de otras latitudes.

5° Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal



Fuente: Agenciafe

Fecha: 16 de julio de 2016

Enlace:

https://agenciafe.com/nota/268484-Se-desarrolla-la-V-Festival-de-la-Cerveza-y-la-Gastrono

ma-Invernal

### Se desarrolla la V Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal

Será del viernes 15 al domingo 17 en el Centro de Convenciones Estación Belgrano. Como en las anteriores, en esta quinta edición se podrá degustar las más variadas cervezas artesanales y una amplia propuesta gastronómica. Además habrá clases magistrales y charlas de cocina y cerveza.

Este fin de semana se realizará la quinta edición del Festival de la Cerveza y Gastronomía Invernal en nuestra ciudad. Se desarrollará desde este viernes hasta el domingo 17 en la Estación Belgrano y constituirá una ocasión especial para disfrutar de riquísimas cervezas industriales y artesanales y probar exquisitos platos invernales acompañados de buena música y espectáculos infantiles.

La presentación de este evento, que ya es un clásico en las vacaciones de julio, se realizó este jueves en la Estación Belgrano y contó con la participación del secretario de Turismo de la Provincia, Martín Bulos; de la subsecretaria de Turismo del Gobierno de la Ciudad, Claudia Neil; y de los organizadores Daniel Llinas, Gabriel Andruszczyszyn y Martín Mazzuca Vidal.

### Evento turístico para la región

"Quiero destacar la importancia de esta actividad y de todo lo que va a haber este fin de semana del 15 al 17 de julio, esperando que se repita la tendencia del fin de semana anterior con muy buena ocupación hotelera, con muchos visitantes de otras provincias, incluso extranjeros que estuvieron por la zona", indicó Claudia Neil en la presentación haciendo alusión a la propuesta de vacaciones de invierno en que se enmarca este evento.

"La invitación inicial siempre es para los santafesinos, para el disfrute de estas vacaciones en nuestra ciudad, pero de manera muy especial queremos invitar a la gente de la región y de las provincias vecinas. La idea es que este evento siga creciendo, soy muy optimista porque este año se ha venido trabajando muy bien y de manera articulada entre los organizadores, el Gobierno de la Ciudad y de la Provincia, y muchos emprendedores privados de la gastronomía y de eventos", aseguró la Neil añadiendo que este fin de semana además "se suma el Diseña Santa Fe en la Estación Belgrano así que creemos que es una combinación de productos muy importantes y muy tentadora para la familia que quiera visitar la ciudad".

Por su parte, Martín Bulos destacó: "Esta fiesta ha tenido los años anteriores un gran éxito. Es un evento absolutamente familiar, para que santafesinos y turistas se diviertan en la propuesta general de las vacaciones de invierno en la capital provincial que se viene preparando con todo, con muchas actividades, mucho entretenimiento para los que nos visiten".

### Cerveza y gastronomía

La capital de la provincia de Santa Fe es la ciudad cervecera por excelencia de nuestro país y el Festival de la Cerveza Invernal ya se ha convertido en un clásico de las vacaciones de julio. Es la mejor oportunidad para degustar todos los estilos y variedades en un solo lugar de cervezas industriales y artesanales.

"La quinta edición es un evento que tiene alcance regional", sostuvo Mazzuca. "Queremos destacar el tema del consumo responsable; que la Fiesta se puede disfrutar en familia; que Santa Fe empiece a tener reconocimiento como ciudad cervecera. Esta Fiesta refleja todo esto", aseguró por su parte Andruszczyszyn.

"Hay mucha expectativa en torno a lo que va a ocurrir. Hay más de 30 establecimientos gastronómicos de nuestra ciudad que van a estar mostrando lo que hacen diariamente, más de 15 cervecerías artesanales de Santa Fe y la región", continuó Mazzuca, asegurando además que "la industria del quehacer gastronómico, del buen comer y del buen beber va a estar aglutinada en este festival. Además, se realiza en la Estación Belgrano, un ícono recuperado de nuestra ciudad".

### Más propuestas

Sumando a todo esto, la Fiesta en el Centro de Convenciones Estación Belgrano tendrá charlas y cursos para que además puedan aprender algunos secretos de los mejores chefs.

Bruno Ferrari será una de las figuras destacadas, quien desde hace 10 años produce cerveza en Bariloche y es realizador del programa Barones de la Cerveza que se puede ver en NatGeo. Además, los cocineros invitados serán el santafesino Diego Vega, cocinero profesional y Ejecutivo de Gato Dumas Uruguay quien dará una clase magistral; Damián "Monito" Cicero, a cargo de las hornallas en el Casal de Catalunya en San Telmo; Deborah de Corral, que el sábado se presentará en su faceta musical y el domingo en la culinaria. También participarán representantes de La Verdecita que cocinarán una propuesta más orgánica y saludable; Juan Sebastián Ruíz a cargo de la coctelería; y Sandra Gervasoni con su propuesta de dulces.

Además, como en las ediciones anteriores, se podrá disfrutar de diversos estilos musicales interpretados por las mejores bandas de la zona para garantizar entretenimiento y shows musicales de primer nivel. "En la parte artística vamos a tener dos bandas locales, 'Jack and Blak' y 'Leviatan'; sábado y domingo por la tarde vamos a tener a 'Trombonanza', otro producto local muy fuerte que va a estar contando sobre este instrumento tan lindo como es el trombón; y el domingo vamos a tener a 'Fanfarria ambulante' con música para que la gente se divierta", destacó Daniel Llinas.

El Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal es un evento para toda la familia. Es así que también ofrecerá divertidas actividades y espectáculos pensados para que los más chicos tengan su fiesta también y puedan disfrutar unas vacaciones a pleno con sus familias. Por último, habrá una chocolatada de cacao El Quillá sábado y domingo gratis para todos los niños que asistan.

sobre este instrumento tan lindo como es el trombón; y el domingo vamos a tener a 'Fanfarria ambulante' con música para que la gente se divierta", destacó Daniel Llinas.

El Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal es un evento para toda la familia. Es así que también ofrecerá divertidas actividades y espectáculos pensados para que los más chicos tengan su fiesta también y puedan disfrutar unas vacaciones a pleno con sus familias. Por último, habrá una chocolatada de cacao El Quillá sábado y domingo gratis para todos los niños que asistan.

### Horarios y entradas

La fiesta se podrá visitar el viernes 15 de 18 a 00; y sábado 16 y domingo 17 de 12 a 00. La entrada general tiene un valor de 60 pesos, aunque el sábado y domingo, de 12 a 14, será libre y gratuita. Los menores de 12 años no abonan ingreso.

6° Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal



Con gran convocatoria

### Arrancó en la Belgrano el festival de diseño, cerveza y gastronomía

Hasta el domingo inclusive, en el Centro de Convenciones de Bulevar 1150 se realizarán espectáculos musicales, muestras de diseño local y reconocidos chefs y maestros cerveceros mostrarán sus especialidades. El evento ya es un clásico de invierno de la ciudad.





Fuente: El Litoral

Fecha: 15 de julio de 2017

Enlace

https://www.ellitoral.com/area-metropolitana/arranco-belgrano-festival-diseno-cerveza-gastro nomia 0 2cYN9pv4Wf.html

# Arrancó en la Belgrano el festival de diseño, cerveza y gastronomía

Desde este viernes y hasta el domingo inclusive, la Estación Belgrano será la parada obligada de santafesinos y turistas que estén en la ciudad. Es que allí tendrán lugar dos eventos que ya se convirtieron un clásico de las vacaciones de invierno: la Semana del Diseño y la VI edición del Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal.

La Semana del Diseño reunirá a emprendedores locales que producen diseños en los rubros indumentaria, accesorios, gráfica aplicada y objetos. Y la sexta edición del Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal ofrecerá una programación pensada para toda la familia, con espectáculos musicales y la presencia de reconocidos chefs y maestros cerveceros que brindarán clases magistrales en las que compartirán los secretos de sus mejores recetas.

La apertura del Festival fue ayer a la tarde, mientras que hoy y el domingo la Estación abrirá sus puertas desde las 12. El evento se extenderá hasta la medianoche. Durante el fin de semana, entre las 12 y las 14 el ingreso será libre y gratuito, y los menores de 12 años en ninguna de las jornadas abonan entrada. Por día, el valor de la entrada general será de 75 pesos.

El diseño y el rubro cervecero "son sectores de la economía con los que venimos trabajando desde hace mucho tiempo, tratando de impulsarlos a través del Clúster de la Cerveza y el Santa Fe Polo de Diseño. En la ciudad se están articulando los emprendedores privados y el Estado respecto de estas dos disciplinas. Esta es una excelente oportunidad para que puedan mostrar su producción y calidad de sus productos", dijo el secretario General del Municipio, Carlos Pereira, durante la presentación del evento.

Durante la presentación del evento -que se llevó a cabo ayer en el Brewpub Estación Saer-estuvieron presentes además todos los que impulsan esta iniciativa, entre ellos la secretaria de Cultura, Patricia Pieragostini; la subsecretaria de Turismo, Claudia Neil; el secretario de Turismo de la Provincia, Martín Bulos; además de los representantes de Beer Fest Group, organizadores del festival, Daniel Llinas, Martín Mazzuca Vidal y Gabriel Andruszczyszyn.

### Música y alta cocina

La presencia de chefs destacados como Damián "Mono" Cicero, que comparte por televisión y radio porteñas sus recetas de cocina catalana, además del grupo de youtubers Locos x el Asado, y las experiencias y clases magistrales de Lucas Escobar, Cecilia Castagno y Coco Saade —ex participantes de reality Dueños de la Cocina—, serán parte de la programación del Festival. Además, por las tardes actuará La Gordini Orquesta y, a la noche, habrá bandas invitadas.

### Semana del Diseño

"La Diseña Santa Fe cumple 10 años y lo celebramos a través de la Semana del Diseño, donde vamos a poder disfrutar, durante los próximos dos fines semana de más de 200 marcas en la Planta Alta de la Estación Belgrano", expresó la secretaria de Cultura del Municipio, Patricia Pieragostini.

La Feria arrancó ayer por la tarde y se extenderá hasta el domingo, y desde el viernes 21 al domingo 23, desde las 15 hasta las 21, en la planta alta de la Estación Belgrano, con la participación de unas 200 marcas entre los dos fines de semana, lo que implica el trabajo de más de 350 diseñadores. La entrada es libre y gratuita.

El Invernal | 7º Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal



Vacaciones de invierno

### Se presentó el festival El Invernal de la cerveza y la gastronomía

El evento se desarrollará entre el 13 y el 15 de julio en los andenes de la Estación Belgrano. Cocina en vivo, espectáculos y propuestas musicales, serán algunos de los atractivos.



Pablo Aguirre



Fuente: El Litoral

Fecha: 11 de julio de 2018

Enlace:

https://www.ellitoral.com/informacion-general/presento-festival-invernal-cerveza-gastronomia\_0\_692D4muctZ.html

# Se presentó el festival El Invernal de la cerveza y la gastronomía

El evento se desarrollará entre el 13 y el 15 de julio en los andenes de la Estación Belgrano. Cocina en vivo, espectáculos y propuestas musicales, serán algunos de los atractivos.

Se presentó la séptima edición del Festival de la Cerveza y la Gastronomía El invernal que se desarrollará entre el 13 y el 15 de julio en los andenes de la Estación Belgrano.

El evento es organizado por Beer Fest Group que integran Paladar Negro, Palo y Hueso, y La Jarrita del Sabor y ya es un clásico de las vacaciones de invierno que recibe año tras año a miles de familias de Santa Fe y la región para degustar comidas y estilos cerveceros

de estación, y presenciar además clases de cocina en vivo, espectáculos y propuestas musicales para todos.

"Cada año notamos que hay más gente de afuera", destacó la subsecretaria de Turismo, Claudia Neil.

### **Horarios**

El viernes 13 abrirá de 18 a 24 y el sábado 14 y el domingo 15, se podrá visitar de 11 a 24 (esos días la entrada será libre y gratuita hasta las 14). Las entradas generales tendrán un valor de \$ 100 por día, y se podrán adquirir en puerta esa misma jornada. Los niños hasta 12 años entran gratis, acompañados de un mayor.

### 8° El Invernal



Por Impulso

Es la octava edición del festejo, que se desarrolla en la ciudad de Santa Fe. Estarán presentes referentes cerveceros, reconocidos cocineros y habrá espectáculos artísticos.

El Festival Invernal de la Cerveza y la Gastronomía se llevará a cabo durante los días 26, 27 y 28 de julio en la Estación Belgrano, en Santa Fe capital. Se trata de la octava edición del evento en el que confluyen

Fuente: Impulso negocios

Enlace:

https://www.impulsonegocios.com/se-viene-el-festival-de-la-cerveza-y-la-gastronomia-invern al/

### Se viene el Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal

Es la octava edición del festejo, que se desarrolla en la ciudad de Santa Fe. Estarán presentes referentes cerveceros, reconocidos cocineros y habrá espectáculos artísticos.

El Festival Invernal de la Cerveza y la Gastronomía se llevará a cabo durante los días 26, 27 y 28 de julio en la Estación Belgrano, en Santa Fe capital. Se trata de la octava edición del evento en el que confluyen referentes culinarios y diferentes artistas musicales.

En tanto, el festival, que tuvo su edición inicial en 2012, ofrece al público una amplia cantidad de propuestas. En relación a la cerveza artesanal, en el festejo estarán presentes muchísimos referentes cerveceros, que compartirán más de 80 estilos de cervezas con la gente.

Además en el evento, que se desarrolla en horario extendido desde el mediodía hasta la noche, habrá chefs de todo el país. Cada uno ofrecerá a los presentes sus platos más especiales y también habrá charlas y cursos.

En ese sentido, para esta edición se espera la participación de los cocineros Juan Braceli, Cook Grimaldi, Bruno y Franco Ferrari, Mono Cicero, Chano María y Lucas y Emma Escobar.

Por otra parte, el festival contará con un patio de fuegos, donde se exhiben técnicas y secretos para cocinar con fuego directo. A su vez, también habrá espacio para que el público disfrute de la variedad gastronómica de los Food Trucks, que hace poco crearon una cámara nacional.

Respecto a las bebidas, se suman a las variedades de cerveza diferentes sectores en los que habrá diversos vinos y se prepararán tragos y cocktails de todo tipo.

Por otro lado, la música es otro de los atractivos del festival. En esta edición se subirán al escenario artistas nacionales que interpretarán distintos estilos musicales, en los shows en vivo que tendrán lugar a lo largo del evento.

A saber, también habrá actividades y espectáculos destinados al disfrute de los niños, que podrán compartir momentos amenos con sus familias.

El Invernal en pandemia





EVENTOS NOTICIAS

El Invernal tampoco se realizará este año a causa de la pandemia

Pulso Cervecero - Julio 13, 2021

El Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal, cuya primera edición fue organizada por Beer Fest Group en julio de

Fuente: Pulso Cervecero Fecha: 13 de julio de 2021

Enlace:

https://pulsocervecero.com/el-invernal-tampoco-se-realizara-este-ano-a-causa-de-la-pande mia/

# El Invernal tampoco se realizará este año a causa de la pandemia

El Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal, cuya primera edición fue organizada por Beer Fest Group en julio de 2012, regresará —al igual que los otros eventos del grupo, como San Patricio en Santa Fe y la Fiesta de la Chopera, cuando se habiliten nuevamente los eventos masivos, que se encuentran suspendidos a causa de la pandemia de COVID-19.

"En el primer Invernal, solo había dos cervecerías artesanales y un stand gastronómico, y en el último, en 2019, participaron más de 80 estilos de cerveza y marcas de comidas. Queremos reconocer el trabajo de todas y todos: cada stand ponía su impronta y no solamente trabajadores en los puestos, sino también de comunicación, marketing, cartelería y de distintas áreas. Cada evento es una gran masa de gente trabajando y pasándola muy bien", aseguró Gabriel Andruszczyszyn, cofundador de Beer Fest Group junto con Martín Mazucca Vidal y Daniel Llinas.

La empresa santafesina señala que en los últimos 10 años realizó 26 eventos, dinamizando la economía local y regional: más de 10 mil personas trabajaron tanto de forma directa como indirecta, participaron 35 proveedores locales de diferentes rubros como sonido, iluminación, limpieza, seguridad, decoración, diseño, publicidad y enseres, entre otros. También, se sumaron más de 30 marcas de cervecerías artesanales locales, regionales y nacionales, participaron más de 15 marcas de cervezas industriales y más de 70 emprendedores gastronómicos locales. Se subieron a los escenarios más de 90 bandas musicales locales y 15 nacionales, con una convocatoria de más de 15.000 personas por evento.

### 9° El Invernal



### - ÁREA METROPOLITANA -

Luego de tres años de espera

Vuelve "El Invernal", el mítico festival que rinde culto a la gastronomía en Santa Fe

Desde el viernes 15 al domingo 17 de julio en la Estación Belgrano se realizará este evento que reúne a los hacedores de la gastronomía regional.



Crédito: Gentileza

Fuente: El Litoral

Fecha: 14 de julio de 2022

Enlace:

https://www.ellitoral.com/area-metropolitana/vuelve-el-invernal-mitico-festival-rinde-culto-a-gastronomia-santa-fe 0 C0gfVKpwSk.html

### Vuelve "El Invernal", el mítico festival que rinde culto a la gastronomía en Santa Fe

Desde el viernes 15 al domingo 17 de julio en la Estación Belgrano se realizará este evento que reúne a los hacedores de la gastronomía regional.

El primero convocó a unas 1500 personas y, año tras año, esta fiesta de tres días, única en Santa Fe, fue creciendo y mutando hasta ser un clásico que llegó a unir a más de 40 mil almas en cada edición. Después de más de dos años de pandemia, "El Invernal" vuelve este año con todo a la Estación Belgrano.

La edición 2022 se realizará a partir de este viernes 15 hasta el domingo 17 de julio, desde las 11 de la mañana hasta la medianoche en los andenes del imponente edificio ubicado en Bulevar Gálvez 1150.

A los clásicos points de comidas con patio de fuegos y pastelería con más de 60 propuestas gastronómicas, se suman puestos con lo mejor en bebidas, desde cervezas artesanales (más de 50 estilos de 12 cervecerías), destilados y coctelería hasta variadas propuestas para disfrutar de la hora del vermú.

### Clases magistrales

En tres escenarios se desplegarán actividades en simultáneo. Todos los días habrá clases magistrales con cocineras y amantes de la gastronomía como Felicitas Pizarro, jurado del reality Gran Premio de la Cocina y conductora de El Gourmet. Su clase será el sábado 16 a las 21.

También vendrán a Santa Fe tres conductores de Cocineros argentinos: Juan Braceli y Juanito Ferrara darán juntos dos clases magistrales, una el sábado desde las 19 y otra el domingo desde las 15. Por su parte, Luciano "Lucho" García compartirá el domingo desde las 16 sus saberes en repostería, en la que la estacionalidad, producción y los sabores locales le otorgan valor agregado.

También estará Valentín "Cook" Grimaldi: el viernes 15 a las 22 preparará un curry con surubí en vivo. El sábado 16 desde las 14, los especialistas en carnes y charcutería César "Wilson" Sagrario y Juan Pedro Rastellino, elaborarán en vivo embutidos con carnes de búfalo, típicas del Litoral. Además, Rastellino y el fotógrafo gastronómico Eduardo Torres presentarán La carneada, un libro que editaron juntos para compartir tradiciones del campo en época invernal.

Vendrán el sommelier y productor de vinos en Valle de Uco, Rodrigo Calderón, que ofrecerá una clase magistral el viernes 15 a las 18. El mismo día, el creativo gastronómico Santiago Jovenich dará una clase sobre cómo emprender proyectos gastronómicos desde las 20.

### Experiencia total

La música es otro elemento clave del evento: se presentarán DJs en vivo, bandas como Dixieband, Funkolonia, Delfino & La Puro Flow Band y artistas de la talla de Zorrito Von Quintero y Los Gustocks (el domingo desde las 21) e Hilda Lizarazu (viernes y sábado a las 23).

También serán parte de esta edición de El Invernal una feria de alimentos con productos orgánicos, como siempre habrá un espacio pensado para la niñez con un espacio de juegos y clases guiadas de cocina, y la presentación de La Gordini el sábado y domingo desde las 17.

La novedad que trae este año el festival es que se inauguran zonas pet friendly y chill out, para hacer de este evento una experiencia total.

En agosto de 2022 El Invernal cumple 10 años de su primera edición. "Es el festival gastronómico por excelencia, es una mesa ampliada donde la industria gastronómica de nuestra región se encuentra y el ADN de nuestro acervo cultural se expresa", destacaron sus organizaciones, Martin Mazzuca Vidal y Gabriel Andruszczyszyn, de Beer Fest Group.

Las entradas anticipadas se obtienen en el sitio web de Platea VIP.

Desde las 11 a las 14 el ingreso es libre y gratuito. Menores de 12 años no pagan. Todos bienvenidos, la invitación está hecha.

10° El Invernal



SANTA FE | ESTACIÓN BELGRANO

### Llega El Invernal: conocé la programación completa del Festival Cervecero y Gastronómico

El Invernal ya llega a Santa Fe Capital. La 10ª edición del Festival Cervecero y Gastronómico más convocante del Litoral argentino ya tiene su programación completa. El evento abrirá sus puertas desde el 21 al 23 de julio en la Estación Belgrano, como ya es tradición en las vacaciones de invierno.

18 DE JULIO DE 2023 - 14:36



Fuente: Aire de Santa Fe Fecha: 18 de julio de 2023

Enlace:

https://www.airedesantafe.com.ar/santa-fe/llega-el-invernal-conoce-la-programacion-complet a-del-festival-cervecero-y-gastronomico-n488660

# Llega El Invernal: conocé la programación completa del Festival Cervecero y Gastronómico

El Invernal ya llega a Santa Fe Capital. La 10<sup>a</sup> edición del Festival Cervecero y Gastronómico más convocante del Litoral argentino ya tiene su programación completa. El evento abrirá sus puertas desde el 21 al 23 de julio en la Estación Belgrano, como ya es tradición en las vacaciones de invierno.

El Invernal reunirá a referentes regionales y nacionales de la escena gastronómica y del mundo del vino, la cerveza y la coctelería para compartir sus saberes y las últimas tendencias, uniendo la tradición e innovación en el sector.

A los visitantes los esperan islas con stands de comidas y bebidas locales y regionales, clases magistrales en vivo de cocina de autor y propuestas de aprendizaje y formación en imponentes escenarios.

La propuesta es organizada por Beer Fest Group, una iniciativa de Gabriel Andruszczyszyn y Martín Mazzuca Vidal, referentes locales de la cerveza y la gastronomía en Santa Fe. Cabe destacar que El Invernal Festival Cervecero y Gastronómico cuenta con el apoyo de Provincia de Santa Fe, el programa provincial Producto de mi tierra y la Municipalidad de Santa Fe. También es auspiciado por Cerveza Imperial y Jerárquicos Salud, Red Mutual, Agencia para el Desarrollo de Santa Fe y su Región (ADER), Doris Amoblamientos, Vacalin y Movistar.

### El Invernal: programación completa

A lo largo de tres jornadas, El Invernal propone una experiencia única para vivir a pleno la cultura gastronómica. Agustín Baragiola dará inicio a las clases magistrales de cocina el viernes 21 a las 19.30. Ese mismo día, desde las 21 subirá al escenario para compartir recetas Valentín "Cook" Grimaldi. El sábado, desde las 14.30 llega Alfredo Uboldi, y le sigue Vicky Tosello, que se presentará a las 18.30. Pablo Massei compartirá sus experiencias el sábado 22 desde las 21.45 y el domingo 23 desde las 14.30 junto con el músico Zorrito Von Quintero. Completan la programación culinaria del último día de El Invernal, Asunción Serralunga (17 h) y "Lele" Cristóbal.

La música es una apuesta clave en el evento cervecero y gastronómico: el viernes 21 se presentan Joven Breakfast, Palta and the Mood, Matt Hungo y la Hot Band, y Franco Nepote. El sábado habrá propuestas para escuchar desde temprano: se presentan Bianchotti Dúo desde las 14 en el patio de fuegos, Tristan Ulla desde las 20.30, Tapones de Punta desde las 22, además de Ras Kuinko. Zorrito Von Quintero y los Gustock, y Catarina Spinetta cerrarán la jornada musical de sábado.

El domingo cierran el evento Gloriana (19 h), Electric Groove (20.30 h) y Ras Kuinko en el patio de fuegos. Fabio Alberti será parte de El Invernal los tres días con distintas presentaciones espontáneas. Espectáculos infantiles (Cebolla Circo el sábado a las 16) y chocolatada para compartir con las infancias el fin de semana desde las 17, espacios pet friendly y chill out completan la propuesta de El Invernal que festeja 10 ediciones.

### Vuelve El Invernal a Santa Fe: entradas, días y horarios

El Invernal se realizará del 21 al 23 de julio. El viernes abrirá sus puertas desde las 18, mientras que sábado y domingo lo hará desde las 12, y todos los días finalizará a las 2 del día siguiente. Las entradas anticipadas tienen un costo de \$1000 y se obtienen a través de Platea VIP. Menores de 16 años ingresan sin cargo y deben concurrir en compañía de un mayor. El ingreso es gratuito para todos hasta las 14.30. También las entradas se venderán en puerta.

### Fotos El Invernal

2012 | 1° Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal



2014 | 3° Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal



2015 | 4° Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal







2016 | 5° Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal











2017 | 6° Festival de la Cerveza y la Gastronomía Invernal









2018 | 7° El Invernal











2019 | 8° El Invernal







### 2022 | 9° El Invernal









2023 | 10° El Invernal Festival Cervecero y Gastronómico









